

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Mercato : Michel Mboula à Sanliurfaspor

J.A.L  
Libreville/Gabon

On espérait le voir poursuivre sa progression dans une écurie d'un championnat plus relevé, mais c'est au deuxième échelon turc qu'Urie Michel Mboula a choisi de poser ses valises. Après seulement une saison au Dinamo Auto Tiraspol, club de première division de Moldavie et avec lequel il a disputé 13 matchs (12 en championnat, 1 en coupe nationale, 5 cartons jaunes et 1 rouge), le défenseur central gabonais et international U23 s'est engagé avec Sanliurfaspor. Le contrat signé hier va le lier pour trois ans au club de la ville (Sanliurfa) située au sud-est de la Turquie, à une dizaine de kilomètres de la frontière avec la Syrie. Il devrait effectuer ses débuts officiels, le 14 août à venir, lors de la réception d'Altay SK, l'ancien club d'André Biyogo Poko,

pour le compte de la première journée du championnat turc de deuxième division 2023-2024. Ce n'est probablement pas à ce niveau que Patrice Neveu aurait souhaité voir l'arrière gauche de 20 ans qui a été la principale satisfaction gabonaise lors de la dernière Coupe d'Afrique des nations U23 au Maroc. Surtout dans l'optique de la confrontation décisive des Panthères le 9 septembre prochain à Nouakchott contre la Mauritanie dans le cadre de la dernière journée des qualifications de la Can 2023. Le sélectionneur national, qui communiquera sa liste dans les semaines à venir, doit faire jusqu'à ce jour avec trois piliers défensifs (Bruno Ecuele Manga, Aaron Appindangoye et Lloyd Palun) toujours en quête d'un nouveau club. Vu la situation, Mboula pouvait légitimement aspirer à une convocation en continuant dans la division d'élite d'un championnat européen coté. À moins que...



Urie Michel Mboula va poursuivre sa carrière en D2 turque.

## Fernand Nkero : " J'ai tout donné en finale "

**MÉDAILLÉ** d'argent dans la catégorie des moins 66 kg, le judoka gabonais est revenu sur sa finale perdue face au Canadien Julien Frascadore. Un combat où il aura tout donné. Loin de se décourager, il promet de revenir plus fort.

Entretien réalisé par Willy NDONG  
Kinshasa/ RD Congo

**L'union :** On imagine votre déception au terme de cette finale perdue

**Fernand Nkero :** Très déçu, oui ! Je venais ici pour décrocher une médaille d'or. Je m'y étais préparé, mais hélas... Je tenais cette finale, malheureusement un waza-ari a eu raison de moi. Ensuite il a su gérer le combat.

**Qu'est-ce qui n'a pas marché lors de cette finale ?**

- En demi-finale, j'ai vraiment tout donné face au Roumain Bors. Ce dernier m'avait battu aux Mondiaux à Doha (Qatar). Je me suis juré de ne plus perdre contre lui. Ce qui a été fait. Aussi ai-je laissé beaucoup d'énergie lors de cette demi-finale. Et cela s'est ressenti en finale.

**Votre épaule touchée, était-ce un handicap ?**

- Déjà savoir que le



Fernand Nkero : le regard désormais tourné vers ses prochains challenges.

coach canadien a visionné mes combats. Il a mis en place une stratégie qui a payé à la fin. Pour revenir à votre question, je ne peux pas et ne dois pas dire que ma défaite est liée à ma blessure. Juste dire que j'ai ressenti une fois encore une vive douleur au

niveau de l'épaule. Mais j'ai tenu bon. Maintenant, je ne vais pas m'arrêter en si bon chemin. Bien au contraire, il me faut travailler dur pour faire encore vibrer la Concorde. Il y a les Championnats d'Afrique seniors au Maroc qu'il faut préparer.

## Le clin d'œil de Lybek

